

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 26.02.2020



anwesend: Antonia*, Jonathan, Lynn*, Tom*, Julius*, Armin, Leila, Philipp, Myriam, Armin, Simon,
fehlend: Hans (e), Nadine (e), Felix (e), Fritz* (e), Josef (e), Sophie (e), Sebastian (e), Jan (e), Lilli* (e),
Laetitia (e), Pia (e), Sarah* (e)

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: -

Protokoll: Jonathan

Sitzungsleitung: Myriam

Sitzungsbeginn: 18.40

TOP 0: PROTOKOLLE

FSR C&M beschließt das Protokoll vom 12.02.20 mit den angesprochenen Änderungen zur Veröffentlichung auf der Homepage freizugeben.

(7/0/2) → angenommen

TOP 1: BERICHTE UND UPDATES

- SAP
 - [schriftl. Notizen, die ich leider nicht zur Hand hab hier Zuhause]
 - *werden alsbald nachgereicht (ist ja eig. eh irrelevant da abgesagt, aber trotzdem)*
- ScienceSlam
 - erstes Planungstreffen hat stattgefunden (Laeti, Pia, Antonia, Armin, Jonathan)
 - Thema: Piraten
 - jetzt wichtigster Punkt: Werbung per Plakat und per Flyer
 - Idee: anstatt klassischer Flyer coole Sticker designen und hintendrauf Infos zur Veranstaltung plazieren
 - Design ist noch geheim (aber cool!), wir denken es wird euch gefallen
- BTS
 - Werbung für Veranstaltung? Vertagen bis mehr Leute hier sind, da noch Zeit
 - Lagerung für Werbematerial? Hausverwaltung anfragen?
 - Armin kümmert sich um Antwort

TOP 2: FINANZEN

- 1099,77 € Kontostand
- 200€ Fasching (immernoch) offen

TOP 3: BERUFUNG UFZ

- Geplant: Vorträge am 19. und 20.03.2020
- keine Lehrprobe, stattdessen Interview mit Studierenden
- Interview auf social media verkünden und Fragen sammeln
- Sophie wird nachhaken wie „öffentlich“ dieses Interview sein soll
- Vorschläge für Fragen:
 - Was finden Studis im Moment am besten an Ihren Lehrveranstaltungen?
 - Zukunftsorientierung? Digitale Medien?
 - Interaktion mit der Uni? (Distanz UFZ – Fakultät)
 - Engagement auf fakultativer Ebene?
 - Attraktivität bzgl. Vertiefungspraktika?
 - Sind noch mehr Vorlesungen geplant?

TOP 4: SPEICHERWOLKE

- Großer Dank an Armin, der sich um die Speicherwolken-Administration gekümmert hat
- Überlegung: Im Herbst die Speicherwolke entrümpeln und neu ordnen (falls erforderlich)

TOP 5: SONSTIGES

- Wahlleitung StuRa
 - Leila hat geschrieben (email); noch keine Antwort
 - sie versucht es per Zettel
- Burgeressen: 17.03. → Stammtisch Destille
 - Interessenten können sich bis 28.02. bei Jan melden
- Promotionsseminar
 - Jonathan möchte das Thema Promotionsbezahlung und Promotion allgemein wieder „aus der Versenkung“ holen (SoSe 2019 Besuch aus dem iom...)
 - Grund ist zufälliges Treffen mit HORBACH
 - die Anwesenden begrüßen das Vorhaben, in naher Zukunft Kooperationen mit verschiedenen Anlaufstellen zu starten
 - Anlaufstellen könnten sein: Max Preuß, Career Service, HORBACH, ...
 - welchen Umfang das haben soll: wird sich ergeben
 - Jonathan wollte grundsätzlich Rückendeckung um den FSR bei solchen „Kooperationsgesprächen“ zu vertreten

→ u.a. Myriam und Armin (?) bekunden Interesse bei solchen Gesprächen/zukünftigen Vorhaben mit wirken zu wollen

- Pullis
 - Farbenliste muss noch gemacht werden
 - aufpassen beim Verkaufen
- Slack
 - Armin stellt Vorteile vor
 - man muss sich aber reinfuchsen
 - Vorteile/Nachteile sowie generell möglichst alle Funktionen in nächster Zeit ausloten
- Sitzungszeit SoSe
 - vorr. bisheriger Termin, mittwochs um 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:45 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.